
Roland Jesse Dr. Helmut Fleck Marita Müller 

An den Landrat des Rhein-Sieg-Kreises 
Herrn Sebastian Schuster 
Leiterin des Gesundheitsamtes Frau Dr. Kirsten Hasper 
Kaiser-Wilhelm-Platz 1 
53721 Siegburg 

Eilt sehr - Bitte sofort vorlegen! 

Siegburg, den 20.09.2021 

Anregungen und Beschwerden nach § 21 der Kreisordnung für das Land Nordrhein-
Westfalen (Kr° NRW) - Aufhebung sämtlicher Corona-Maßnahmen, Antrag Roland Jesse 
vom 10.08.2021 (Bürgerantrag § 24 Gemeindeordnung NRW) 
Ihre Antwort vom 13.09.2021 auf unsere Gegenvorstellung vom 24.08.2021 

Hier: weitere Gegenvorstellung, Bitte um einen Gesprächstermin, Remonstrationspflicht 

Sehr geehrter Landrat Schuster, 
sehr geehrte Frau Dr. Hasper, 

in unserer Gegenvorstellung vom 24.08.2021 haben wir u.a. auf die in der Datenbank der EU 
registrierten Todesfälle (18.928) und Verletzungen/Nebenwirkungen (1.823.219) durch die Corona-
Impfungen hingewiesen und nach den entsprechenden Zahlen insgesamt im Rhein-Sieg-Kreis und 
in den Seniorenheimen des Rhein-Sieg-Kreises gefragt. 

Wenn Sie im Schreiben vom 13.09.2021 antworten, dass insgesamt im Rhein-Sieg-Kreis und in den 
Seniorenheimen des Rhein-Sieg-Kreises bisher kein Todesfall registriert wurde, der nachweislich 
infolge einer Impfung mit einem zugelassenen Impfstoff geschah, ist das nach unseren 
persönlichen Gesprächen mit Bürgern von Much, Siegburg bis Rheinbach unzutreffend. Es 
verwundert auch, dass nach Ihrer Antwort Impf-Nebenwirkungen beim Paul-Ehrlich-Institut 
registriert werden, Sie angeblich über die Zahlen aus dem Rhein-Sieg-Kreis keine Informationen 
vorliegen haben und auch keine Corona-Schäden für die mittelständische Wirtschaft erkennen. 

Wir können Ihnen von Todesfällen berichten (Nachbar wurde Ende August am Montag geimpft, 
verstarb am Donnerstag, ...), Familienangehörige bekamen nach Impfungen Hautausschläge, viele 
Geimpfte fühlen sich elend, sind arbeitsunfähig..... 
Wir bitten Sie hiermit umgehend um einen Gesprächstermin und schildern Ihnen gern, was 
hier passiert. Erschreckend: 70 Prozent aller im Rhein-Sieg-Kreis Erkrankten sollen doppelt 
geimpft sein. Wir haben also eine Pandemie der Geimpften. 

Es ist nicht mehr zu leugnen, dass wir es mit einer vorsätzlich inszenierten Pandemie zu tun haben: 

Gesundheitsbehörde der USA: Existenz des Covid-19-Virus wissenschaftlich nicht belegt. 
https://telepra.ph/Gesundheitsbehörde-der-USA-Existenz-des-Covid-19-Virus-wissenschaftlich-

 

nicht-beleqt-09-15 . 

Das Virus Covid-19 gibt es nicht. 
https://kpkrause.de/2021/09/10/das-virus-covid-19-dibt-es-nicht/ 

Gesundheitsbehörde der USA: Existenz des Covid-19-Virus wissenschaftlich nicht belegt. 
https://bodv-effects.com/oesundheitsbehoerde-der-usa:-existenz-des-co\iid-19-virus-
wissenschaftlich-nicht-beleot/ 

Dokumente geleakt: Moderna-lmpfstoff war fertig entwickelt, bevor COVID-19 auftrat. 
https://telepra.ph/Dokumente-geleakt-Moderna-Impfstoff-war-fertip-entwickelt-bevor-COVID-19-
auftrat-06-27-2  
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Die Impfstoffe sollen nach Analyse eines Alternativ-Mediziners mit gefährlichen Inhaltsstoffen 
versetzt sein, die tödlich wirken können. 
https://corona-transition.org/den-dradarate-mit-gefahrlichen-inhaltsstoffen-verunreinigt 

Taub, blind und tot: erste Zahlen zu den Nebenwirkungen von Impfungen bei Kindern 
httds://uncutnews.ch/taub-blind-und-tot-erste-zahlen-zu-den-nebenwirkunden-von-impfunden-bei-
kindern/ 

Tote Ärzte,  tote Mütter: Warum fallen so viele Menschen plötzlich tot um? 
https://www.wochenblick.at/tote-aerzte-tote-nnuetter-warum-fallen-so-viele-menschen-ploetzlich-tot-

 

um/ 

Risikobewertung der Corona-Impfstoffe - Dr. Wolfgang VVodarg 
https://vvww.youtube.com/watch?v•----mbdRQ5gvV21  

Stiftung Corona Ausschuss 
https://corona-ausschuss.de/wp-content/udloads/2020/09/sitzuno10.idg 

Reiner Fuellmich - Zusammenfassung der Erkenntnisse des Corona Ausschusses 
https://odysee.com/elocrusty:1/Fuellmich-ZusammenfassungErkenntnisseCoronaAusschusse:f 
(Video 3851 Minuten vom 15.09.2021) 

Nach Impfung (Gentherapie) erkrankt: Berliner Opernsängerin Bettina Ranch erhebt schwere 
Vorwürfe gegen Arzt 
https://teledra.ph/Nach-Impfund-erkrankt-Berliner-Opernsänderin-erhebt-schwere-Vorwürfe-deden-
Arzt-09-18 (Beitrag vom 18.09.2021, wir verweisen vollinhaltlich auf die Ausführungen in dem 
Artikel) 

Unsere Frage zu dem Nebenwirkungsfall der Opernsängerin: „Wie kommt es, dass viele 
Geimpfte diese Probleme nicht haben, aber viele eben doch? 

Ranch: „Ich kann mittlerweile nicht mehr verstehen, warum bei so vielen eindringlichen Berichten 
von ähnlich Betroffenen immer noch zunächst auf einen Zufall plädiert wird." 

Frau Dr. med. Hasper, wir bitten um eine ehrliche Antwort! Werden die Menschen nicht 
richtig medizinisch befragt und aufgeklärt? 

Es kann nicht hingenommen werden, dass angesichts dieser Fakten unsere elementaren 
Grundrechte immer weiter eingeschränkt werden, die Wahrnehmung durch Wahlen legitimierte 
Teilnahme an Gremiensitzungen, ärztliche Behandlungen usw. von verordneten 3G-Regeln, 
demnächst sogar 2G-Regeln, abhängig gemacht werden, Menschen nach den Corona-
Impfungen sterben oder gesundheitlich und wirtschaftlich geschädigt werden. 

Unter Hinweis auf die Ausführungen in den vorstehenden Beiträgen beantragen wir nochmals die 
sofortige Aufhebung sämtlicher Corona-Maßnahmen und verfügten 3G-Regeln im Rhein-Sieg-
Kreis (Remonstrationspflicht). 

Dieses Schreiben richten wir auch an den Bürgermeister der Kreisstadt Siegburg. 

Mit freundlichen Grüßen 

gez. Roland Jesse gez. Dr. Helmut Fleck gez. Marita Müller 


	Page 1
	Page 2

